

EDITORIAL

Escrito por Administrador Adicional
Jueves, 01 de Marzo de 2012 17:15

EDITORIAL

Pemex: ¿Por quién doblan las campanas?

NO POR SABIDO, ESTORBA REPETIRLO: Si el Partido Acción Nacional (PAN) fue constituido para tratar de revertir la obra nacionalista del general michoacano Lázaro Cárdenas del Río, en el centro de gravedad de ese perverso

leitmotiv

permanece la expropiación petrolera el 18 de marzo de 1938, exaltada desde entonces como la Segunda Independencia de México: La económica, como consustancial de la independencia política.

EDITORIAL

Escrito por Administrador Adicional
Jueves, 01 de Marzo de 2012 17:15

